

Bew_48 Bewerbung Manuela Grube

Veröffentlicht unter: Eingereichte Bewerbungen

Vorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

hiermit möchte ich mich zum ersten Mal für die Ratsreserveliste bewerben.

„Wege entstehen dadurch, dass man sie geht.“(Franz Kafka)

Also gehe ich diesen Schritt nun auch.

Ich lebe seit über 20 Jahren in Köln.

Anfangs bin ich fast ausschließlich mit dem Rad gefahren, aber nach zwei unverschuldeten Unfällen, habe ich es erstmal aufgegeben.

Leider hat sich die Situation für den Radverkehr an manchen Stellen durch die Zunahme des MIV sogar eher verschlechtert, denn die autozentrierte Stadt- und Verkehrsplanung der letzten Jahrzehnte hat sehr oft dazu geführt, dass die öffentlichen Räume der Stadt nicht zum Verweilen und Zufußgehen oder Radfahren einladen.

Fuß- und radfahrerfreundliche Gestaltung der Straßen und Plätze ist aber eine wichtige Voraussetzung, um die Mobilität, sowohl jüngerer, als auch älterer Menschen zu sichern und zu fördern.

Eine attraktive Gestaltung der Verkehrswege und Flächen für Fußgänger erhöht die Lebensqualität und fördert die Gesundheit der Menschen. Beides sollte Leitprinzip des Handelns in Köln sein.

Dafür würde ich mich einsetzen.

Ein weiteres Herzensthema ist die sozialere und gerechtere Stadt, in der wirklich alle Menschen die gleichen Chancen haben.

Mein Ansatzpunkt sind dabei die Kinder: alle Kinder sollten gut aufwachsen können.

Dazu gehört sowohl gutes Wohnen als auch genügend Grün. Beides ist für alle Menschen wichtig.

Die konkrete Planung ist dabei meine Grundlage.

Hier ein Beispiel für meine Vorgehensweise.

Bis zum Kindergartenalter dürfen die Kinder umsonst bei Ausflügen im ÖPNV mitfahren. Ab dem Grundschulalter müssen die Schüler*innen bei Schulausflügen entweder selbst oder über die Klassenkasse die Fahrkarten bezahlen. Das belastet Familien in strukturell benachteiligten Gebieten. Ausflüge z.B.: in die Flora, in die Waldschule usw. sind aber sehr sinnvoll. Sie erweitern den Erfahrungsraum für Kinder und fördern ihre Entwicklung.

Mein Arbeitsziel wäre also ganz konkret daran zu arbeiten, dass auch Grundschüler*innen den ÖPNV für Ausflüge kostenlos nutzen könnten.



Alter:

43

Geschlecht:

w

Geburtsort:

Bremerhaven

Ein weiterer Themenschwerpunkte ist die Politik von Frauen für Frauen, denn eine Stadtgesellschaft zu erreichen, in der sich alle wohl fühlen und überall vertreten sind, egal wie sie sind, muss Ziel jeden Antrags und Ansatzes sein. Jeder Jeck is anders und trägt immer etwas auf seine Art und Weise zu unserer Gesellschaft bei.

Das Votum für die Ratsreserveliste habe ich einstimmig vom Arbeitskreis Mädchen- und Frauenpolitik erhalten.

Zur Person

Meine politischen Erfahrungen:

Seit 2012 Mitglied der Partei Bündnis 90/ Die Grünen

2014 und 2015 war ich Sprecherin des OV 8.

Seit 2016 bin ich in der Bezirksvertretung Köln-Kalk und bin dort zur Zeit die stellvertretende Fraktionsvorsitzende

Parallel dazu begann ich die Mitarbeit im Partei- und Fraktionsarbeitskreis Mädchen- und Frauenpolitik zu deren Sprecherin ich seit 2018 gewählt wurde.

2018 & auch 2019 wurde ich als Delegierte aus der BVen Runde in die PEK und in den Delegiertenrat entsandt.

Seit 2018 arbeite ich in der LAG Frauen mit und wurde 2019 als Delegierte zur BAG Frauen gewählt.